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Vorher 
Die SchülerInnen interviewen Eltern/ Großeltern/ Verwandte/ Bekannte/ Lehrer … zu Themen wie: Freiheitsgefühl gegenüber Eingesperrt sein im Alltagsleben der DDR/ 
Wahrnehmung von Flucht und Ausreise  

Vor Ort * 
Bekanntwerden mit dem authentischen Ort; Dauerausstellung: Repression gegenüber Andersdenkenden; Auswirkungen nicht angepassten Verhaltens  

Arbeitsblatt 01 

Das Comic-Blatt * 

Beschreiben - Analysieren - Kontext zur Gruppenarbeit finden 

Vorstellen und Auswerten der Ergebnisse 

Gruppe 1 
Deutschland: zweimal 

Gruppe 2 
Eine Partei: Eine Diktatur 

Gruppe 3 
Eine Diktatur und eine Geheim-
Polizei 

Gruppe 4 
Zweimal Deutschland und 
eine Grenze 

Gruppe 5 
Einfach raus? Viele 
Fluchtversuche 

 
Übersicht zum Projekttag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
* Die Führung durch den authentischen Ort und die Arbeit mit dem Comic ist optional.  


